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Проверка в УВК №47, прошедшая 25 сентября, не спонтанная, она проведена по
обращениям учителей, родителей, общественности и депутатов городского совета,
которые поступили на сайт городского головы, а также в департамент образования,
молодежи и спорта. Об этом сообщил директор профильного департамента Николай
Кружилин.      
  Так, в обращениях была информация о якобы существующих неправомерных действиях
со стороны директора школы №47 Ирины Бутенко, о ее неэтичном поведении по
отношению к учителям школы, о том, что часть учителей были уволены не вполне по
собственному желанию, поднимались также вопросы сбора денег и неправомерное их
расходование.   
  - Эти вопросы до 23 сентября нами рассматривались, проверялись, в ходе проверки в
данной школе появился новый вопрос – вопрос законности выдачи документов об
образовании выпускникам школы, - проинформировал Николай Кружилин. – В связи с
этим, и это полномочия и прямая обязанность департамента образования, мы
отреагировали на данный факт.
 
  Так, была создана рабочая комиссия из числа работников образования и депутатов
городского совета, чтобы проверить истину поднятых вопросов. Возглавил комиссию
директор департамента молодежи и спорта.   
  Как отметил Николай Кружилин, 23 сентября комиссия выезжала на место. Тогда в
ходе проведения проверки по просьбе Николая Кружилина были предоставлены
классные журналы выпускников 2013-го года за 10-й, 11-й классы.   
- Установить истину – именно с этой целью была создана комиссия, - подчеркнул
заместитель городского головы Сергей Шкребец.

  - Журнал 10-А класса за 2011-2012 учебный год я видел сам и члены комиссии. Для
меня стало понятно, что этот журнал действительный, видно было, что есть нарушения, - 
подчеркнул директор профильного департамента.
 
  Сегодня, 25 сентября, комиссия продолжала работу, представители выехали на место,
чтобы посмотреть еще раз классные журналы. На сегодняшний день директор школы на
больничном, и.о. и заместители директора не могли предоставить необходимые
журналы.   
  - Для меня было удивительно, что мои коллеги, возможно, побоявшись последствий,
препятствовали работе комиссии, заняв оборонительную позицию, - делится Николай
Кружилин. –
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Комиссия увидела, что нет единого подхода в управлении школы со стороны 4-х замов и
директора.
 
  Администрация школы отказала по просьбе членов комиссии и директора
департамента предоставить доступ к архиву, чтобы удостовериться в правомерности
выдачи документов. Было принято совместное решение членов комиссии о вскрытии,
поставлены в известность заместители директора о вскрытии архива, чтобы проверить
наличие документов строгой отчетности.   
  - Эта процедура была выполнена, - рассказывает Николай Кружилин. - В помещении
архива были в наличии только классные журналы 11-х классов выпуска 2013-го года, а
классного журнала 10-А класса за 2011-12 год в архиве не обнаружено. Я полагаю, что
данный классный журнал находится в кабинете директора школы, т.к. он действительно
был предоставлен членам комиссии в понедельник, 23.09. По выходу на работу
директора школы я обязательно затребую данный классный журнал для глубокого
изучения и экспертизы, чтобы в дальнейшем дать правовую оценку объективности
выдачи документов об образовании выпускникам 2013 года.
  
  Сложившейся ситуации и указанным фактам будет дана жесткая оценка в рамках
действующего законодательства. Соответствующие заявления направлены в милицию, а
также в прокуратуру города. По окончанию расследования все ответственные будут
наказаны.
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